

Fecha 25.10.2019	Sección Nacional	Página PP-15
---------------------	---------------------	-----------------

Sorprendido, dice que se investigará

Luego de que el juez de Control Jesús Delgadillo Padierna liberara a 27 de los 32 detenidos en el operativo en Tepito, el secretario de Seguridad Ciudadana (SSC), Omar García Harfuch, se dijo sorprendido por la decisión y aseguró que se revisará cada acción de los policías. -Creo que sería complicado sembrar mil 639 kilos de mariguana, 21 kilos de cocaína, metanfetaminas, armas largas de alto poder. Digo, hasta un tubo lanzacohetes antitanques había ahí. Sacamos de las calles de la Ciudad de México un arsenal y drogas, dijo al calificar de exitoso el operativo.

Mayoría de desvíos en CDMX fue en reconstrucción, afirma Serrano

POR AIDA RAMIREZ MARIN

El secretario de la Contraloría capitalina, Juan José Serrano Mendoza dijo que ya se tienen identificados a servidores públicos involucrados por presuntos desvíos de recursos durante la pasada administración, además de que se tienen sancionados a más de mil.

Indicó que prácticamente la mayoría de las investigaciones contra exfuncionarios públicos de la pasada administración se llevan a cabo como resultado de auditorías e inconsistencias en donde se presume una conducta irregular por el tema de la reconstrucción luego del sismo el 19 de septiembre de 2017, pero no se tiene un número

concreto aun.

Si bien observó que no puede adelantar detalles de ningún caso, "por el debido proceso y la presunción de inocencia"; sostuvo que ya se tienen identificadas a algunos servidores públicos.

De igual forma, indicó que no se puede "informar" sobre los señalamientos al ex delegado de Coyoacán, Mauricio Toledo y al ex diputado local del PRD, Leonel Luna, ni del panista Jorge Romero, de posibles desvíos de recursos.

Sólo aseveró que "se están integrando los resultados de las investigaciones a los expedientes de aquellas personas que con hechos demostrados realizaron actividades de mala administración".

Mientras que de los ex secretarios de Finanzas, Julieta González y Edgar Amador, Serrano Mendoza señaló que "por ahora se revisan perfiles de los servidores públicos, toda vez que todo se lleva conforme a auditorías y denuncias expresas".

Comentó que se han sancionado a mil 56 servidores públicos y que las empresas constructoras señaladas como posibles fuentes de desvío de recursos en la reconstrucción por el sismo del 19 de septiembre de 2017, varias se han acercado para ver sus casos.

No se descarta que, de ser necesario, sus representantes deban comparecer ante la Procuraduría General de Justicia de la Ciudad de México.



Fecha 25.10.2019	Sección Nacional	Página PP-15
----------------------------	----------------------------	------------------------



Lucha contra la corrupción.